

El Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes se vuelca para minimizar los daños en los centros educativos y dedicará el fin de semana todos sus esfuerzos para la mejor reanudación del curso

San Sebastián de los Reyes, 15 de enero de 2020.- El temporal Filomena y las consecuencias de la ola de frío posterior han afectado a la ciudad y entre ellos a los centros educativos de San Sebastián de los Reyes. Con la actividad docente suspendida por la Comunidad de Madrid hasta el próximo miércoles, el Ayuntamiento trabaja para minimizar los perjuicios de la situación sobrevenida y para que el curso se reanude en las mejores condiciones posibles para el alumnado y la comunidad educativa. Por esta razón, el consistorio dedicará todos sus esfuerzos y sus recursos humanos durante este próximo fin de semana a acondicionar todos los accesos e interiores de los centros.

La Delegación de Obras y Mantenimiento ha centrado su trabajo en garantizar la seguridad de todos los edificios, comprobando el estado de las cubiertas ligeras y las distintas instalaciones para advertir posibles daños provocados por el peso de la nieve acumulada. Otro aspecto principal es el de ofrecer la máxima accesibilidad a los edificios y el mantenimiento óptimo de todas las instalaciones de electricidad, agua y calefacción.

Para lograr estos objetivos, la sección de Mantenimiento dispone de fontaneros atendiendo incidencias por roturas de tuberías debidas a la congelación, electricistas reparando las averías surgidas, así como trabajadores que, en colaboración estrecha con la empresa de limpieza y con la de conserjería, se dedican a limpiar accesos tanto interiores como en la propia vía pública.

Se debe destacar, asimismo, el trabajo de los operarios de Parques y Jardines para eliminar todas las ramas caídas, así como para suprimir todo riesgo relacionado con la sobrecarga de nieve en los árboles dentro y fuera de los centros.

La Delegación mantiene asimismo trabajos para seguir retirando la nieve acumulada en los tejados que suponen un mayor riesgo para los accesos a los distintos centros. Además, se está procediendo a una revisión del funcionamiento de los sistemas de calefacción y calderas de los CEIP y centros infantiles, que llevan ya días en marcha, teniendo en cuenta la previsión de la reanudación de clases fijada por el ejecutivo autonómico para el próximo miércoles 20.

El trabajo se completa, por el momento, con el establecimiento de vallas y cinta de balizar para los distintos colegios, así como con la provisión de sal para continuar reduciendo la cantidad de nieve y hielo en los accesos.

"Los trabajadores de la sección de mantenimiento se están empleando a fondo para que la vuelta a las aulas sea segura después de este temporal", afirma el vicealcalde delegado de Obras, Miguel Ángel Martín Perdiguero (Cs). "Se trata de cuidar al milímetro las infraestructuras

clave para que los perjuicios sean los mínimos. Quiero insistir en que este fin de semana vamos a volcarnos para que los centros educativos estén en las mejores condiciones de accesibilidad".

"La educación pública requiere de estas actuaciones, y de la dedicación máxima que la Delegación de Obras y Mantenimiento está teniendo para minimizar los riesgos", afirma el concejal delegado de Educación, Andrés García-Caro (PSOE). "Esperamos una reanudación del curso escolar con la máxima normalidad posible, y que con la progresiva estabilización de las temperaturas nos permita seguir luchando contra la amenaza que la pandemia Covid-19 supone".

"Los distintos operativos municipales trabajan de manera incondicional para afrontar este doble desafío: el de garantizar la seguridad para todos en un contexto de altísimo riesgo epidemiológico", ha declarado el alcalde, Narciso Romero (PSOE), que concluye afirmando que "esperamos que la retirada de la nieve y el hielo, y el freno a la curva de contagios nos permita disfrutar de una primavera esperanzadora y optimista, en la que seguimos trabajando".